
 

 

 

防災
ぼうさい

メール
め ー る

が 新
あたら

しくなりました 
 

市
し

役所
やくしょ

が発信
はっしん

するアナウンス
あ な う ん す

の情報
じょうほう

が 防災
ぼうさい

メール
め ー る

で見
み

られるようになりました。 

        防災
ぼうさい

メール
め ー る

の登録
と う ろ く

がまだの人
ひと

は 登録
と う ろ く

してください。 

 

 ★防災
ぼうさい

メール
め ー る

の登録
とうろく

の方法
ほうほう

はこちら↓  

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s4268/s000347.html 
 

問合せ
といあわ  

 危機
き き

管理課
か ん り か

 054-221-1２４３ 

 

 

 

 

 

 

 国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s4268/s000347.html

